

**UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA**

**FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD**

**ESCUELA PROFESIONAL DE MEDICINA HUMANA**



**FACTORES DE RIESGO SOCIODEMOGRAFICOS RELACIONADOS CON  
LA DEPRESION EN PACIENTES DEL SERVICIO DE PSIQUIATRIA DEL  
HOSPITAL CENTRAL DE LA FUERZA AEREA DEL PERÚ EN EL  
PERIODO JUNIO-DICIEMBRE EN EL AÑO 2019**

**TESIS**

**PRESENTADA POR BACHILLER**

**HUAYLINOS MELENDREZ CARLA GERALDINE**

**PARA OPTAR EL TITULO PROFESIONAL DE**

**MEDICO CIRUJANO**

**LIMA – PERU**

**2021**

## RESUMEN

Introducción: La depresión sin recibir tratamiento se asocia con una disminución de la calidad de vida, un mayor riesgo de suicidio y estados fisiológicos deficientes cuando la depresión coexiste con enfermedades crónicas. En comparación con las personas no deprimidas, los pacientes con depresión tienen un mayor riesgo de mortalidad.

Objetivo: Determinar la predominancia de los diferentes factores de riesgo relacionados a la depresión en pacientes del servicio de psiquiatría del Hospital Central F.A.P en el periodo junio-diciembre en el año 2019.

Método de estudio: Esta investigación es de tipo observacional, transversal, retrospectivo con un nivel correlacional. Se utilizó una muestra de 85 pacientes con depresión y se obtuvo la información mediante una ficha de recolección de datos.

Resultados: Se encontró que en pacientes con diagnóstico de depresión destaca la etapa de vida Adulto mayor con un total de 25,3% y su relación con un P valor de 0,02. En lo que respecta al género, el femenino predomina con 37,6% encontrándose un P valor de 0,01. En el factor consumo de drogas, el 35,9% no consumieron a comparación del 14,1% que si consumieron y obtuvieron un P valor de 0,616. En grado de instrucción destaca la secundaria completa con un 30% de los pacientes con depresión y un P valor de 0,02. En estado civil destaca el ser casado con un 22,9% y encontrándose a su vez un P valor de 0,02.

Conclusión: Se halla relación entre los factores de riesgo género, etapa de vida, grado de instrucción y estado civil con la depresión. El consumo de drogas no presenta una relación según los resultados obtenidos.

Palabras clave: Depresión, factores de riesgo, hospital.